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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

gemäß eines Medienberichts vom 29. März 2021 habe es, mutmaßlich nach Aussagen des 

Oberbürgermeisters, nie  „richtige Chancen“ auf Bundesförderung für die Sanierung der Kleinen 

Eishalle gegeben. Demnach sei „die eingereichte Summe zu hoch und der Topf hoffnungslos 

überzeichnet gewesen“. 

 

Es wird um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Welche belastbaren Informationen lagen und liegen dem Oberbürgermeister oder der 

Stadtverwaltung vor, die eine Bewertung der Chancen auf eine Bundesförderung für die 

Sanierung der Kleinen Eishalle verlässlich ermöglichen? 

2. Welche belastbaren Informationen liegen dem Oberbürgermeister oder der 

Stadtverwaltung vor, dass die eingereichte Summe zu hoch gewesen und der „Topf 

hoffnungslos überzeichnet gewesen“ sei? 

3. Wieso wurden diese Informationen (Fragen 1 und 2) den Erfurtern, den Vereinsmitgliedern 

des ESC und dem Stadtrat vorenthalten und der Eindruck aufrecht erhalten, als sei eine 

Sanierung der Kleinen Eishalle mit Fördermitteln aus dem Bundeshaushalt möglich? 

 

Anlagenverzeichnis 
 

 

 

29.03.2021, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Mühlmann 

    

Titel der Drucksache: 

Kartoffelhalle - Öffentlichkeitsarbeit des 

Oberbürgermeisters - Teil 2 

 

Drucksache 0621/21 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

